



Estimadas familias,

Desde el Departamento de Orientación queremos hacerle llegar nuestro más sincero apoyo y colaboración en estos momentos que siguen siendo tan difíciles. Queremos informarles de que desde este Departamento seguimos al pie del cañón para atender a todas las familias que lo necesiten.

Por otro lado, aprovechamos para comunicarles que a partir de este momento Patricia de Miguel se reincorpora al centro después de su baja maternal, por lo que les facilitamos su horario y forma de atención a las familias mientras dure este período en el que los alumnos no irán al Colegio.

- A través de videollamada (MEET) o telefónicamente:
 - Lunes: 12:00h - 13:00h
 - Miércoles: 12:00h - 13:00h
 - Viernes: 12:00h - 13:00h

Para ello les ruego que soliciten cita previa a través del correo orientacion2@colegiocorazondemaria.net, y que faciliten su número de teléfono.

- A través del correo orientacion2@colegiocorazondemaria.net y de la plataforma, de forma continuada los lunes, miércoles y viernes, de 9:00h a 14:00h.

Aprovechamos para agradecer a Malena Pérez todo el excelente trabajo que ha hecho con nosotros en este período, así como su atención a familias, alumnos y profesores haciendo alarde de su gran profesionalidad y adaptándose a todas estas situaciones tan complicadas que hemos vivido.

Sin otro particular y deseando que estén todos bien, les damos la bienvenida a este último trimestre de curso, que esperamos que sea provechoso para todos.

Departamento de Orientación.